

»Wilde Orange« Frankens ungewöhnlichster Schnaps

GROSSHEUBACH AM MAIN Der Geschmack des Südens als fränkischer Edelbrand: Rosenhut-Brenner Hans Adrian aus Großheubach am Main hat mit seiner neu entwickelten „Wilden Orange“ schon jede Menge Preise eingeheimst. Die Vereinigung der Rosenhut-Edelbrenner hat jetzt die hochprozentige Südfrucht mit der Höchstpunktzahl „Fünf“ ausgezeichnet. Auch andere Tropfen von Destillateur Adrian wurden hoch bewertet: Die Wildkirsche bekam 4,9 Punkte, die Pflaume 4,8 und die kräftige Reneklade 4,7. Außerdem brennt Adrian noch Apfel, Williams, Quitte, Aprikose, Mirabelle, Sauerkirsch, Kirsch, Wilde Weichsel, Zwetschge, Schlehe, Holunder, Vogelbeere, Waldhimbeere und Erdbeere.

Hans Adrian übernahm die Idee des „Orangenbrennes“ von seinem

Der Rosenhut-Brenner Hans Adrian bekam schon viele Auszeichnungen für seine ungewöhnliche Idee

Vater Adolf. Der hat die besonders süßen Orangen vor drei Jahren während einer Urlaubstreise in Israel kennen gelernt. Der Brenner hatte dann nur eins im Sinn: „Ich will aus Orangen ein hervorragendes Destillat brennen!“ Alle Adrians waren sich einig: „Die Orangen rufen ja geradezu danach, durch Destillation veredelt zu werden!“ So suchte der Experte in der Umgebung entsprechende Exporteure, die mit besonders süßen Orangen handelten. Vor einigen Tagen präsentierte Adrian das Ergebnis auf der Frankfurter Messe „Wein am

Main“ – und wurde sofort hoch gelobt: „Tolle Frucht, mild, weich, nachhaltig“ waren die Urteile.

Adrian hat sich auch der Rosenhut-Vereinigung angeschlossen. Ein Dutzend fränkische Brenner haben sich hier zu hoher Qualität verpflichtet. Der Erfolg kam prompt: Die Auszeichnungen für die „Wilde Orange“ häuften sich, zuletzt in Frankfurt. Da zeichneten Experten der Universität Hohenheim das scharfe Getränk „Wilde Orange“ aus. „Wenn eine unabhängige Jury den Obstbrand ‚Wilde Orange‘ so positiv beurteilt“, freut sich Adrian, „dann kann man sich durchaus in seinem Streben nach Qualität bestätigt fühlen!“ **Leo Loy**

Adrian Edelbrände GmbH, Inhaber Hans Adrian, Hauptstr. 31, 63920 Großheubach, Telefon: 09371-2604, www.adolf-adrian.de



Rosenhut-Brenner Hans Adrian mit seiner „Wilden Orange“ und anderen klaren Schätzen seines Sortiments. Fotos: L. Loy